



Supone el Puente de Alcolea que en el Consejo de ministros celebrado anoche hubo discusion acalorada entre los señores Sagasta y Rivero.

TERCERA EDICION.

Hoy hemos recibido los siguientes despachos telegraficos: Paris, 28. La mayor parte de los obispos aconsejan a los curas voten en pro del plebiscito.

El periódico el Memorial diplomático dice que el papa al recibir la nota francesa ha manifestado que la Iglesia ha tenido siempre en cuenta la situacion hecha a los gobiernos por las exigencias de los pueblos y las vicisitudes de los tiempos...

La bolsa de hoy ha cerrado: El 3 por 100 español interior a 84 1/8. El 3 por 100 exterior español, a 87 1/4. El 3 por 100 francés, a 74. El 4 1/2 id. a 102-25.

Consolidados ingleses a 94 1/8. 3 por 100 portugués a 33 1/4. El 3 por 100 español exterior de 1869 a 18-45. Francfort, 28. 3 por 100 español exterior a 28. Paris, 28, a las seis de tarde.

Parece, a juzgar por lo que dice una carta de Portugal que le escriben a un periódico, que la empresa de alguno de los teatros de Madrid ha hecho proposiciones al famoso actor cómico portugués Taboia...

Los Sres. Rodriguez Moya y Palou y Coll, individuos de la comision del proyecto de cancelos notariales, han formulado un voto particular. Proponen en él que por las escrituras matrices de los contratos en que verse cosa ó cantidad que no exceda de 60 escudos...

Ayer tarde a las siete, al pasar por las Cuatro Calles el carruaje de plaza número 90, cayó al suelo su conductor, fracturandole una pierna. Fue auxiliado en el caso de socorro del sexto distrito y después trasladado al hospital de la Catedral.

Delegados de las principales ciudades fabricas de Alemania del Norte se han reunido en Berlin a un asamblea general, con el objeto de discutir ciertas cuestiones económicas a la orden del día.

La epidemia de viruela que durante tanto tiempo habia reinado en Paris, ha decrecido de una manera muy notable.

La sociedad Económica matritense, que ha honrado siempre la memoria de sus muchos individuos, ha acordado perpetuar la del que fue su digno director D. Mateo Seoane...

Una comision de la compañía de los ferro-carreiles que han de unir a Zaragoza con la ciudad de Gerzallos-Utrillas, estuvo el lunes último a conferenciar con el señor ministro de Marina...

La noche se verificó en el teatro Real el beneficio del Sr. Cuzani, obteniendo un éxito brillantísimo los artistas que tomaron parte en esta funcion.

Días pasados al dar cuenta de un nombramiento de correo de número, por un error involuntario dignos que lo

habia sido D. Domingo Gulebras, siendo así que es D. Rafael, hijo del anterior, que falló hace tiempo y que tambien ejerció un cargo igual.

Esta mañana ha llegado a Madrid el contralmirante Sr. Polo, y acto continuo se ha presentado al señor ministro.

En la casa de socorro del tercer distrito fué curado ayer tarde un hombre que tenia una herida en el brazo derecho producida por arma de fuego...

No sería difícil en concepto del Telegrapho autógrafo, que el gobierno francés consiguiera un desembarco en Prusia...

Las reuniones públicas se multiplican en Paris. El 27 hubo doce y en todas partes la discusion es tranquila...

La señora doña Adela Galiano de Osterman ha publicado la obra titulada El guerrero español, que anunciábamos hace días. Está dedicada al ejército y marina de España.

La academia Española ha publicado un elegante tomo la Memoria que con el título de La sepultura de Miguel de Cervantes ha escrito por encargo de dicha corporacion su director el señor marqués de Molins.

Por el ministerio de Fomento, y a propuesta del negociado tercero que desempeña D. Francisco Bañares, se han mandado remitir a Lisboa...

Una colección de la titulada «Monumentos arquitectónicos de España». Dos colecciones de grabados de nuestra calco-grafia.

Se nos ruega por algunos comerciantes é industriales que aclaramos una duda que puede, tal vez, perjudicarles en sus intereses.

Entre los artistas y aficionados ha llamado mucho la atencion un magnífico grabado que ha publicado en su último número La Ilustracion española y americana...

El Sr. Catalina está preparando una variada funcion que tendrá lugar en el teatro Español, cuyos productos se destinan al sostenimiento del culto...

Anoche se verificó en el teatro Real el beneficio del Sr. Cuzani, obteniendo un éxito brillantísimo los artistas que tomaron parte en esta funcion.

En la pieza final, (El plebeyo) desempeñado por Tamborlick, Cádiz, que una verdadera ovacion que alcanzaron ambos artistas. El Sr. Tamborlick,

vestido de gitano y cantando nuestra música popular como un verdadero hijo de Andalucía, parecia un artista español al oírle la siguiente copla: Yo no sé lo que me pasó siempre que estoy en Madrid, que cuando pienso en marcharme ya estoy pensando en venir.

El público rompió en una estrepitosa salva de aplausos, que eran una viva expresion de simpatia al sentimiento del artista.

La comision nombrada por los diputados que gestionan por la completa supresion de los pontuzgos y portezgos, ha conferenciado con el señor ministro de Fomento...

Se han dado las ordenes convenientes para que el próximo dos de Mayo formen las tropas de la guarnicion, así como tambien las de los voluntarios de la Libertad.

Esta mañana ha llegado a Madrid el general Baldrich, quien se presentó al momento al señor ministro de la Guerra.

Se ha mandado que por el parque de artilleria de esta plaza se entregue al jefe de estado mayor de la milicia ciudadana pólvora para 1500 disparos...

Mañana en el tren expres salen para Paris los Sres. J. Arguiz y D. Pedro de Prat, primeros secretarios de nuestras legaciones en Londres y Bruselas...

El Sr. D. Teodoro Robles, empresario del teatro nacional de la Opera, está indicado para una gran cruz de Isabel la Católica, como recompensa de los sacrificios que a hecho para tener abierto dicho coliseo durante la temporada...

El domingo próximo saldrá para Vitoria, donde pasará una pequeña temporada, el brigadier Paria.

Ayer recibió la investidura de doctor en Ciencias naturales en la universidad Central D. Antonio Pombo, catedrático de Historia natural y secretario del instituto de Vitoria.

Ayer estuvo una comision de la academia Mercantil a pedir a la diputacion provincial de Madrid que restablezca la cátedra de francés suprimida en la escuela de Comercio...

El letrado D. Francisco Casaldruero ha denunciado al juzgado ordinario, y se instruyen las diligencias oportunas, el delito de haberse desempeñado del Monte de Piedad una magnífica cruz de brillantes, con una papeleta falsa.

Varias juntas provinciales de instruccion primaria parece que han solicitado que se esclaya del descuento del 10 por 100 a los profesores de primera enseñanza.

D. José María Lobo, consul general de España, que ha sido en Smirna, nombra a este tiempo, por el shah de Persia, comandante de la orden del Leon y el Sol.

Se ha dispuesto por la direccion del Patrimonio que el arrolamiento de la misma reconozca la iglesia de San Gerónimo, que parece amenaza ruina.

Por gestacion del diputado Sr. Soto, el ministro de Fomento va a sacar en breve a subasta la seccion del ferro-carril de Orense a Montforte.

Las noticias del Perú y de Chile que recibimos hoy alcanzan al 13 de marzo y nada ofrecen de particular. Los montes para un establo en el estrecho de Magallanes, disto por emprender el viaje a Chileo. Durante la permanencia de la escuadrilla uno de los oficiales de la escuadra peruana se había suicidado...

El origen de la rifa de haber uno de los marineros dada a otro una puñalada por la espalda. La tripulacion se dividió en dos bandos, se fuéron a las manos y tuvo lugar un combate a puñaladas...

de acuerdo con el gobierno y con el presidente de la Cámara, habia acordado defender la incompatibilidad absoluta, como tambien los distritos, cediendo unos y otros en sus opiniones personales. El Sr. García dijo que la mayoría de la comision obraba lógicamente y con la mayor consecuencia.

El Congreso de Costa Rica ha aprobado el contrato celebrado por el gobierno con el Sr. D. Joaquin Fernandez para la construccion de un ferro-carril de sangre al Pacifico.

Las noticias de Nicaragua que recibimos hoy alcanzan al 5 de marzo. Reñaba la paz en toda la república. El Congreso estaba discutiendo el contrato celebrado entre el gobierno y el señor D. J. E. Hellenbeck...

Ha llegado a Madrid D. Juan Crisóstomo Pineda, presidente de sala que era de la audiencia de Pamplona y nombrado regente de la de Ovega.

En el proyecto del señor ministro de Hacienda, sobre negociacion de honos, se expresa clara y terminantemente que dentro del plazo de dos meses, a contar desde la fecha de aquel, deberán estar sobre la mesa del Congreso...

Ha causado profunda sensacion en Paris lo ocurrido en Grecia con algunos miembros de las embajadas inglesa é italiana. Los bandidos que, como saben nuestros lectores, se habian apoderado del Sr. Herbert, del conde Boyd...

Los periódicos ingleses truenan contra este escándalo, y es muy posible que de resultas de esta cuestion se produzca una crisis ministerial en Grecia.

Han sido nombrados individuos de la comision central en Madrid, que funcionará en todo lo relativo a la esposicion marítima de Napóles, D. Felipe Ramos Izquierdo, capitán de navio, presidente; y vocales el catedrático de la universidad Central D. Mariano de la Paz...

Ha sido nombrado jefe de la division de obras públicas de Leon, el ingeniero Sr. Martinez Echevarria.

Refririéndose a una noticia que no es exacta, dice el Telegrapho autógrafo de Paris: El despacho anunciado que el general Pina ha manifestado que antes del fin de mayo estaria coronado el edificio, ha despertado aquí mucho interés...

La chistosísima comedia titulada las Velas continua obteniendo un éxito cada vez mas extraordinario en el levantado teatro Español. Todas las noches el público llama repetidas veces a la escena a los artistas que tan magistralmente la desempeñan.

El Sr. Chandler ha propuesto en el parlamento de Washington abrir negociaciones para la anexion del distrito de Winipeg (Canada) y quisiera que la cuestion del Alabama se resolviera por medio de esta anexion.

El rey de Baviera ha escrito a Berlin y a San Petersburgo, pidiendo asistir a la entrevista que el emperador de Rusia y el rey de Prusia deben tener en Ems.

El total de los niños que asisten a las escuelas públicas de esta capital, costeadas por el ayuntamiento, asciende a la suma de 10134 e. la forma siguiente: niños, 4144; niñas, 3997, y párvulos, 1993.

Durante el mes de marzo último nacieron en Madrid 874 varones y 839 hembras. Los que murieron al nacer sin ser bautizados fueron 36. El total de matrimonios celebrados en el mismo mes de marzo, ascendió a la suma de 187.

La mortandad de vecinos de Madrid, durante el mismo mes de marzo, se elevó a la cifra de 1945, ó sean 827 varones y 818 hembras. Las causas que ocasionaron estas defunciones, fueron: por enfermedades comunes, 784; por epidemia, 97; repentinas, 95; violentas, 13; y por vejez, 56.

Continuó el debate sobre el voto particular del señor marqués de Sardeña. Se leyó la enmienda del Sr. De Pedro. El señor marqués de SARDEÑA dijo que no la admitía. El Sr. DE PEDRO la apoyó, defendiendo la incompatibilidad absoluta. El Sr. GARCIA habló para una alusion personal, y dijo que la comision,



